

Tunisie : Condor implante une nouvelle usine à Béja, opérationnelle en 2019



Abderrahmane Benhamadi, le président du Conseil d'administration du groupe Condor compte implanter une usine de fabrication de téléviseurs en Tunisie. Sa capacité est de 300 000 unités par an pour un investissement de cinq millions d'euros qui sera financé en grande partie par les banques tunisiennes.

“Nous avons fait la demande et obtenu l'accord de principe pour un terrain de 15 hectares à Béja. Nous allons poursuivre les procédures administratives pour obtenir toutes les autorisations nécessaires pour réaliser cette usine. C'est-à-dire présenter un dossier d'investissement pour obtenir les différents avantages fiscaux et parafiscaux qu'offre la Tunisie aux investisseurs”, a indiqué Benhamadi dans une interview accordée à Tsa-algerie.

Cette nouvelle usine sera opérationnelle en 2019. “Nous visons l'exportation surtout vers les pays africains. 70% de notre production en Tunisie sera destiné à l'exportation. Le reste pour le marché local”, a-t-il ajouté.

[Source : African Manager](#)